



La CDHEZ participará como Observador en la movilización del Movimiento Feminista

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ), participará en el monitoreo y acompañamiento de la movilización convocada por el Movimiento Feminista de Zacatecas, que circulará por las principales calles de la capital zacatecana este jueves 14 de marzo de 2024.

Con la finalidad de garantizar el derecho de las personas a la libre manifestación pública, así como el respeto de los derechos en general, de todos y cada uno de las y los ciudadanos que participen en esta movilización.

La CDHEZ, estará presente con personal plenamente identificado, para observar que, durante la marcha, se garantice el derecho de manifestación pública, a la libertad de expresión, a la integridad personal y seguridad durante el acto de protesta.